

Protokoll der Elternratsitzung vom 28.01.2019

Anwesend: Philipp, Sam, Petra, Carsten, Sandra (Protokoll), Laura Hannah, Robert und Uschi, Christian, Lisa, Larissa, Carmen, Stephan, Gudrun, Nadine, Laurence, Claudia, Anna und Alex.

Schule: Michael Bong, Christoph Becker und Bernd Radermacher

Neue Termine „Offene Theke Elternrat“ in 2019

08.03.,07.06.,02.08.,04.10.

Die Gruppe der „Ehemaligen“ um Robert Bruders hat uns 4 ihrer Freitagstermine zur Verfügung gestellt, damit wir eine weitere Einnahmequelle für den Elternrat haben. Hierzu werden wieder einige Freiwillige für den Thekendienst gesucht.

Kindergarten:

Die letzten Installationsarbeiten zum neuen Fernseher im Theaterraum des Kindergartens sind abgeschlossen. Die Kosten insgesamt betragen 2537 € und wurden vom Elternrat übernommen.

Externer Spendenaufruf:

Es wurde eine Anfrage an die Schule/den Elternrat gestellt, ob diese Spendenaufrufe zu Bedürftigen bzw. schwer kranken Kindern in der Gemeinde Raeren unterstützen wollen. Dies wurde seitens der Schule und auch seitens des Elternrates freundlich abgewiesen, da der Elternrat sich ausschließlich für die Belange der Kinder an der GS Hauset einsetzen möchte.

Vorträge/Workshops:

Herr Radermacher machte auf den Vortag „mentales Gestalten“ aufmerksam. Hier soll eine Anfrage an die Eltern gestellt werden, ob diese Interesse hieran haben bzw. ein Termin mit der Referentin abgemacht werden.

Karnevalsfeier am Altweiber-Donnerstag:

Die Quarkbällchen werden wie in den Vorjahren vom Elternrat gestiftet.

Schulfest:

Für das Schulfest muss noch eine Bühne organisiert werden. Die Gemeinde Kelmis vermietet eine mobile Bühne. Hier wird eine Anfrage gestellt, ob diese am Schulfest zur Verfügung gestellt werden kann. Ebenso fehlt noch ein Act für den Abend (Music, Liveauftritt, DJ, ...)

Ferienbetreuung Sommer 2020:

Das Atelier Regenbogen plant für 2020 Ferienspiele. Geplant sind eine Betreuungszeit von 7 Std/Tag, 4 Tage/Woche. Angedacht sind schon ein Zeichenworkshop für Kinder ab 8 Jahren. Wer sich ebenfalls einbringen möchte oder weitere Anregungen/Ideen zu möglichen Kursen hat nimmt bitte mit Henry Kreklow oder das Kreative Atelier Kontakt auf.

„Hauset Vibes“ heißt ab 2019: Nachtschwärmer

Das neue Orga-Team zu unser alljährlich stattfindenden Veranstaltung hat einen neuen Namen gefunden. Unter www.nachtschwaermer.be werdet ihr auf dem Laufenden gehalten. Hier erhaltet Ihr alle Informationen rund um die coolste Party des Jahres.

Das nun 11-köpfige Orga-Team ist weiterhin für Ideen offen.

Kinderflohmarkt:

Für Mai 2019 ist erstmalig ein Kinderflohmarkt an der GS Hauset geplant.

Auf diesem Flohmarkt können Kinder ihre gebrauchten Spielsachen oder auch Kleidung verkaufen oder tauschen.

Ergänzt werden die Kinderstände um einige Anbieter mit regionalen Produkten sowie einer Kaffee und Kuchen-Theke.

Die Einnahmen aus der Theke sowie die Einnahmen der „Standgebühren“ kommen dem Elternrat zugute. (Der Anfragebogen wurde diese Woche bereits verteilt.)

Pausensituation bei derzeitiger Wetterlage:

Die Bodenverhältnisse auf den als Pausenhof genutzten Spielplatz sind zur Zeit denkbar schlecht. Der Rindenmulch wird ständig weggeschwemmt, sodass große unpassierbare Matschflächen entstehen. Da die Fußballwiese bei andauerndem Regen gesperrt werden muss verkleinert sich die bespielbare Fläche gravierend. Zudem fehlt (wie auch im Kindergarten!) bei Regen eine ausreichende Überdachung.

Eine Tendenz aus den letzten Jahren zeigt, dass immer mehr Kinder in der Pause vor Ort bleiben und immer weniger Kinder in der Mittagspause abgeholt werden. Dies erfordert eine Anpassung der Verhältnisse vor Ort.

Vorgeschlagen wurde, dass die Schulschöfin zu einer Ortsbegehung eingeladen wird.

Hierzu werden fachkundige Eltern entsprechende mögliche Lösungsvorschläge unterbreiten.

Gemeindecup:

Die Einladungen für den diesjährigen Gemeindecup erfolgen nach den Karnevalsferien.

Es werden wieder Eltern als Betreuer, Schiedsrichter und Spieler gesucht.

Die Organisation, der Dienst vor Ort inkl. der Kuchenbeiträge wird aus dem Eltern-Rat-Team erbracht.

Dringend werden die Mädchen aufgefordert sich für eine Mädchen-Mannschaft zu melden.

Mittagessen:

Die Qualität des Mittagessens, insbesondere um deren ausgewogenen Zusammenstellung, findet nicht bei allen Zustimmung.

Da das umfangreiche Thema allen wichtig ist und auch regelmäßig zur Sprache kommt, wurde es zur genaueren Erörterung auf die nächste Elternratssitzung verschoben. Hier soll dann insbesondere besprochen werden, inwiefern der Elternrat etwas beitragen kann.